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САСКЕВИЧ 
Григорий Степанович, 
к о т о р о г о в ы в и д и т е на р и с у н к е , 

р о д и л с я в 1938 г о д у в Белорус
с и и в Г о м е л ь с к о й о б л а с т и . Дет
с т в о с о в п а л о с немецкой о к к у п а 
ц и е й . Р о д и т е л е й о т п р а в и л и в 
к о н ц л а г е р ь . С 1945 по 1953 г о д 
б ы л в д е т с к о м д о м е -

После о к о н ч а н и я ш к о л ы посту 
п и л в у ч и л и щ е м е х а н и з а ц и и на 
с п е ц и а л ь н о с т ь машиниста-трак
т о р и с т а ш и р о к о г о п р о ф и л я . Ов
л а д е в с п е ц и а л ь н о с т ь ю , работал 
в Казахстане, а в 1958 г о д у п р и 
ехал в М а г н и т о г о р с к и п о с т у п и л 
на комбинат в ЦРМП-1 о г н е у п о р -
щ и к о м . В 1977 г о д у о к о н ч и л Маг
н и т о г о р с к и й и н д у с т р и а л ь н ы й 
т е х н и к у м п о с п е ц и а л ь н о с т и 
« П л а н и р о в а н и е и о р г а н и з а ц и я 
м е т а л л у р г и ч е с к о й п р о м ы ш л е н 
н о с т и » . С 1974 г о д а работает ин
ж е н е р о м по н о р м и р о в а н и ю и 
о р г а н и з а ц и и т р у д а в т о м ж е 
цехе. Ветеран т р у д а АО ММК. 

Георгия Степановича в коллек
т и в е з н а ю т как н е у т о м и м о г о и 
э н е р г и ч н о г о ч е л о в е к а , о т д а ю 
щ е г о все с и л ы и о п ы т п р о и з в о д 
с т в у и в о с п и т а н и ю м о л о д ы х . 

Рисунок и текст 
Галимзяна САДЫКОВА. 

п ОЧТА «СВОБОДНОГО КАНАЛА» 

ГОРОДСКИЕ ВЕСТИ 
К а к у ж е с о о б щ а л о с ь , н а ч а л 

д е й с т в о в а т ь г о р о д с к о й к о о р д и 
н а ц и о н н ы й с о в е т по п р о г р а м м е 
« В о с п и т а н и е и з д о р о в ь е д е т е й г. 
М а г н и т о г о р с к а » . В е г о составе — 
п е д а г о г и , м е д и к и , ученые. . . Воз
г л а в и л и е г о г е н е р а л ь н ы й д и р е к 
т о р АО ММК А.И .Стариков и г л а 
в а г о р о д а В.Г. А н и к у ш и н . 

В первых заседаниях нынешнего 
года участвовали члены координаци
онного совета: главный педиатр Н.Н. 
Вавилова, директор школы 61 В.А. 
Чижков, главный врач МСЧ комбина
та М.В. Шеметова , д и р е к т о р 
спортобъединения «Магнит» В.Т. 
Коломийчук, исполнительный дирек
тор общественного объединения 
«Наш дом — Магнитка» Ю.П. Кудря-
шов, валеолог , к а н д и д а т наук 

В интересах детей 
Т.А.Кружилина, настоятель Михайло-
во-Архангельского храма, протоиерей 
Ф.А. Бондеко. заместитель директо
ра по воспитательной работе школы 
61 Т.А. Диреева, редактор детско-
юношеской газеты «Семнадцатый 
этаж» Т.В. Трушникова. Впрочем, со
став совета еще не полон — в него 
войдут экономисты, специалисты на
родного образования, уважаемые в 
городе люди, чье мнение необходи
мо при формировании и осуществле
нии программы воспитания детей 
Магнитки. 

Еженедельно рабочая группа бу
дет решать неотложные вопросы. 
Надо полагать, все планы совета осу
ществятся. Уже первые встречи под
твердили это. 

Сейчас у инициаторов программы 

«ЕЗоспитание и здоровье детей» мно
го работы: намечаются перспективы, 
координируются действия всех зве
ньев. Уже к концу января будут оп
ределены приоритеты. Речь идет, 
например, о создании воспитатель
ных комплексов, укреплении спортив
ной и физкультурной базы, валеоло-
гической подготовке преподавателей 
школ, улучшении детского здравоох
ранения и многое другое. Планиру
ется привлечь школьников к самоуп
равлению города. Первый шаг на пути 
к его осуществлению — создание 
детско-юношеской газеты, которая, 
по мысли ее организаторов, соберет 
самых инициативных школьников и 
сможет донести до ребят идеи и дух 
программы созидания нового гражда
нина Магнитки. 

Т. АРСЕЕВА. 

ХОККЕЙ КОК И ОЖИДАЛОСЬ — 

победа и поражение на старте 
На п р о ш л о й н е д е л е с т а р т о в а л в т о р о й э т а п ч е м п и о н а т а Р о с с и и в су 

п е р л и г е , в к о т о р о м п о д е с я т ь л у ч ш и х к л у б о в В о с т о ч н о й и З а п а д н о й 
з о н в с т р е ч а ю т с я д р у г с д р у г о м . Х о к к е и с т ы « М е т а л л у р г а » п е р в ы е мат
ч и п р о в о д и л и на в ы е з д е , и в о б щ е м - т о с ы г р а л и т а к , к а к и о ж и д а л и 
б о л е л ь щ и к и . 

10 января магнитогорцы встречались в Москве с хоккейным клубом ЦСКА. 
Превосходство гостей в классе ощущалось на протяжении все!ч) матча. Более 
умелой и слаженной игре «Металлурга» москвичи смогли противопоставить 
лишь эмоциональный настрой. Но какой-нибудь выгоды из этого хозяева из
влечь не сумели, и магнитогорцы уверенно выиграли — 4 :1 , улучшив и без 
того хорошие показатели в играх с ЦСКА («Металлург» — е д и н с т в е н н ы й клуб 
России, имеющий положительный баланс во встречах с ЦСКА во внутренних 
чемпионатах за все годы) . 

А вот матч в Казани с местным клубом «Ак Барс», состоявшийся через два 
дня , сложился для нашей команды гораздо сложнее. В последние годы «Ме
таллург» постоянно проигрывает в столице Татарстана. И прервать серию не
удач в этом городе магнитогорцы не смогли и на сей раз. Хозяева в упорной 
борьбе выиграли у нашей команды с «футбольным» счетом 1:0. 

Теперь «Металлургу» предстоит довольно внушительная серия из четырех 
домашних матчей. Первый из них состоится 17 января. В этот день магнито
горцы принимают Воскресенский «Химик». 

В. РЫБАЧЕНКО. 

Н ОВОСТЬ В НОМЕР 
Теперь - в Швецию 

В Е к а т е р и н б у р г е завер
ш и л с я в т р о й э т а п о т б о 
р о ч н ы х с р е в н о в а н и й по 
биатлону с р е д и ю н о ш е й и 
д е в у ш е к на п р е д с т о я щ и е 
III з и м н и е ю н о ш е с к и е 
О л и м п и й с к и е и г р ы , к о т о 
р ы е с о с т о я т с я в Ш в е ц и и 
с 7 по 13 февраля. 

Представитель объедине
ния ФиЗ «Магнит» АО ММК, 
воспитанник тренера С.А, 
Елпанова Тимур Нурмеев 
выступил здесь отлично. В 
спринтерской гонке с двумя 
огневыми рубежами он занял 
второе место. А вакантных 
мест на Олимпиаду было 
всего четыре. Тимур включен 
в сборную команду страны и 
вскоре отправится в Шве
цию. 

Ю.АЛЕКСЕЕВ. 

Объективности ради... 
В недалеком прошлом как-то про

читал комментарии нашей централь
ной прессы о реплике тогдашнего 
министра обороны США господина Р. 
Макнамары, который однажды ска
зал: «Совещания, встречи... Нет вре
мени подумать...» 

Наши ответили естественным ком
ментарием того времени. Дескать, 
если министр принимает решения, не 
подумав, то что говорить о них... 

Вспомнил об этом не для того, что
бы оговорить тех и наших высокопос
тавленных, а для того, чтобы объек
тивно посмотреть и поразмышлять о 
жизни крупных руководителей. Ду
маю, это полезно. 

Кого мы с е г о д н я критикуем за 
нашу современную экономическую, 
социальную жизнь кого pyi аем в ку
рилках, компаниях за задержку зар
платы, пенсии, пособий, за дорого
визну в магазинах и киосках, за рост 
преступности, за отсутствие т о ю . 
без чего жизнь человека стала тяже
лой, а у отдельной категории людей 
просто невыносимой? Ответ прост: 
высшее должностное лицо! В России 
— президента, в губернии — губер
натора, в городе —мэра , на предпри
ятии — директора, в цехе —началь
ника... И так до самого близкого нам 
руководителя — мастера. Но всегда 
ли мы бываем объективны и правы? 
На мой взгляд, не всегда. 

Почему? В основном только пото
му, что мы плохо информированы. А ' 
те, которые обязаны это делать, за
частую сами почти ничего не знают 
или просто не хотят доводить до 
людей правдивую информацию. 

В последнее время сообщения 
средств массовой информации явно. 
обрывочны, без глубокого аналити
ческого, продуманного, аргументиро
ванного анализа, что зачастую вызы
вает раздражение и злобу. Некото
рые журналисты и комментаторы, ве
дущие телепередач, отдельные поли
тические лидеры, словом, те, кто до
пущен до радио, телевидения и га
зет, выхватывают из жизни сенсаци
онные события зачастую сомнитель
ного свойства, валом валят в эфир и 
на страницы газет. А правильно ли 
это? Да, сообщения нужны всякие, но 
для большинства людей нужна объек
тивная информация без явных кренов 
и перекосов, допустим, в сторону 
убийств, изнасилований,ограблений, 
трупов, разборок, побоищ и т. п. Если 
это дешевая ориентация на так на
зываемого обывателя, то достоин ли 
весь этот «камнепад» СМИ (средств 
массовой информации), призванных 
объективно и авторитетно ориенти
ровать общество на спокойствие и 
сплочение? Тем более в нынешней 
непростой экономической и социаль
ной ситуации население по всем при
родным законам занято выживанием, 
разумным, как никогда, созиданием 
нового в России. Порой поражаешь
ся подборкой материалов: на первой 
странице одно, на другой —поворот 
на 180 градусов. Подобные белибер
да и заморочки ярко продемонстри
рованы в период прошедшей предвы
борной кампании. Кандидаты в сво
ем большинстве поливали друг друга 
грязью на всю страну, губернию, рай
он, коллектив. Что же это за сред
ства массовой информации? Где у 
говорящих и пишущих порядочность, 
честность, этика, взаимоуважение? 
Ведь это же сплошная компромета
ция друг друга! Хочу просто предуп
редить некоторых «оракулов» о по
следствиях такого дурного тона: мо
жет случиться так (если уже не слу
чилось!), что большинство населения 
перестанет верить даже тем, кому 

нужно верить, слушать тех, кого нуж
но слушать. И это печальный факт... 

Объективности ради давайте по
смотрим, может ли президент знать 
все о нашем житье-бытье, невзгодах, 
настроениях, взглядах? Сомневаюсь. 
Для этого окружение президента 
должно быть предельно работоспо
собным, честным и объективным, то 
есть идеально чистым зеркалом и 
отражением своего народа. А ведь мы 
сами в семьях из трех-пяти человек, 
самые близкие и родные люди, зача
стую мало что знаем друг о друге. И 
э т о — живя в одной квартире! 

Объем работы выбранного нами 
президента настолько громаден, что 
это даже трудно представить. Конеч
но, мы все хотим жить хорошо. И это 
справедливо. Так должно и быть. Но 
ведь истина и то. что всегда один 
будет отдыхать на Канарах, а друге / 
— на нарах. И как добиться, чтобы 
рабочие крестьяне, специалисты 
жили хорошо? Увы, пока это сделат 1 ' 
невозможно. Как ни печально, идет 
жесткая борьба за дармовую кормуш
ку. Многие, допущенные к власти и 
деньгам, воруют. Как ни печально, но 
это «воруют...», сказанное еще Ка
рамзиным, продолжает успешно про
растать и в новейшее время. Но я, 
видимо, оптимист. Считаю, что со 
временем этому будет положен ко
нец. Воры — на нары, плохой руково
дитель — в отставку, бездельник — 
в яму позора... А вообще-то хочется 
верить, что когда-нибудь при всеоб
щей о б е с п е ч е н н о с т и в о р о в с т в о , 
мздоимство, коррупция и всякая пре
ступность потеряют смысл... 

В том, что сейчас происходит в го
сударстве, я тоже обвиняю прези
дента. Но стараюсь понять и его: на
верняка есть такие помощники, что 
не приведи Господь их иметь. Нужно 
время и ему, и нам, чтобы навести 
хотя бы относительный порядок. Все 
сразу не бывает. Надежда на то, что 
в стране большинство умных и чест
ных людей. И хорошую жизнь нужно 
делать только сообща... 

Недавно одна знакомая .(фамилию 
не называю, так как не спросил со
гласия на публикацию) рассказала 
мне историю, приключившуюся с ее 
мужем. Он побывал в командировке 
в Москве и Северной Магнитке. По 
приезде домой сказал жене: «Нашим 
руководителям АО ММК надо при 
жизни поставить памятник! Там, где 
я побывал, на производстве кормят 
плохо. Купить что-то трудно, денег 
нет, в магазинах почти ничего нет, 
коммерческих киосков тоже нет. В 
заводоуправление не пройти — к о р 
дон. Рабочие возбуждены, недоволь
ство страшное. Наш комбинат и город 
по сравнению с ними — небо в нена
стную погоду и земля в солнечную 
Жить и работать там — Б о ж е упаси!» 

К сказанному добавить что-либо 
трудно да и желания нет. Есть толь
ко одно пожелание нашей газете: 
почаще давать информацию о жизни 
наших коллег в других регионах, го
родах, на смежных предприятиях. 

Заранее зная реакцию наших чи
тателей, хочу сказать: то, что мне 
рассказали, — чистейшая правда. В 
сказанном нет никакого умысла. Я 
лично тоже хотел бы получать по
больше, жить гораздо лучше, не ог
лядываясь на жизнь наших соседей 
и не беря плохое за ориентир. Но 
такова реальная жизнь. Мы на плаву, 
и наверняка скоро начнем движение 
вперед. 

Да помоги нам в этом Боже! 
Л. ЗАВОЙСКИЙ, 

слесарь цеха КИП и А. 

Материалы э т о й р у б р и к и 
в сегодняшнем номере 


